
町 長 副町長 課 長 主 幹 担 当 合    議 
      

別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

文書番号 ６４３ 
会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 

決裁期日 平成２０年 ６月３日

名 称 課長会議（５月定例）会議録 

日 時 平成 20 年５月２９日 午前 9時 00 分～午前 11 時 36 分 

場 所 上富良野町役場 3階第 3会議室 

出席者 

町長、副町長、会計管理者、課長職 10 人(内 1 人代理) 

事務局 1人、説明員 3人 

             合計 17 人 

内 容 

◎ 町長あいさつ 

・新しい年度に入り２ｹ月がたち一般・特別会計の会計閉鎖を迎え最終的な対応をしていくがそ

れぞれの旧年度の対処も問題なく進めてもらいたい。また、新たな年度を迎えましてよいよ

２０年度という一つの節目の年を問題のない様推進を図ってもらいたい。 

 ・来月は、早いもので６月定例議会である聞くところによると質問方式が変り一問一答方式に 

  なるとお話を聞いている。細部については、承知していないが従前以上に担当課長に答弁を

してもらうことになると思うので、計数、専門的な部分等については、質問内容を十二分に

前もって掌握してもらい議会に臨んでもらいたい。 

 ・町では、死亡事故ゼロ日数も1231日を向かえており間違っても町職員が当事者になることの

ないようにお願いする。私用・公用に関わらず交通違反・事故のないように課内の職員に指

導徹底をはかること。 

  
 

１ 6月定例町議会の提出議案について【総務課】 
総務課長：議案としては、【資料 平成２０年度第 2回町議会臨時会付議事件一覧】を朗読説明。 
     会計別では、7 会計が補正予算、条例改正が８議案、財産取得が１議案、第５次総合

計画基本構想、報告案件が５件となっている 
副町長：付議事件以外に追加しなければならない事案ありますでしょうかあれば発言願います。 
全 員：発言なし 
副町長：報告第４号法人の経営状況報告の振興公社については、経営のあり方については、色々 

とご意見をいただく機会が多い振興公社が指定管理者になっている白銀荘・日の出公 
園・オーキャンプ場等のそれぞれの担当課については、充分検証し定例会の質疑対応を 
お願いする。 

 



議会事務局長：付託されている基金条例、広域連合設置については、原案通り可決される予定で

ある。 
議会事務局長：一問一答方式については、最初は、今までどおり再質問から一問一答で持ち時間

は、60分になるかと思う。 
町長：一般質問の趣旨から外れない様にお願いしたい。関連関連で範囲が広がりすぎて分けがわ

からなくならないようにお願いしたい。 
議会事務局長：決定したら町長に議長・副議長説明にあがりたい。 
 
２ 自治基本条例（案）について【町民生活課】 
町民生活課長：条例の作成経過については、5月 21日の臨時課長会議でお話したとおりでありま

す。素案に対して 5 名から意見をいただいたこの意見をもとに修整を加え資料とし
ています。意見をいただきこの会議で条例案を決定したい。 

自治推進班主幹：素案に対しての修整意見に対応した資料により説明 
副町長：意見があれば発言いただきたい 
産業振興課長(代理)：ですます調で進めることで聞いていたが、前文に文調の違うところがある 
自治推進班主幹：目標、その後くだり、みんなで力を合せてやっていこうと表現していることか

ら文調が違うところです。 
町民生活課長：自治基本条例の住民周知について各課の協力お願いします。 
       39条に見直し規定があり 5年で見直しするが、そのとき何も事業が出来ていない

ことは許されないことである。十二分に職員がこのことを理解してなくては、なら

ないので担当課長から課員に対して周知を図ってもらいたい。 
      事業の管理については、町民生活課では、管理しきれないことからその管理方法等

について総務課長と協議中であります。また住民等の外部のチェック組織が必要だ

と考えている。自治基本条例は、町民生活課の担当と考えずわが事と考え主体的に

行動していただきたい。 
副町長：条例を制定して終わりではなくここから行政が新たに始まるという認識を皆で共有した 

い。推進状況のまとめについては、管理部門の総務課の役割が大きい今後必要において 
いろいろと協議をしていく。 

町 長：第 4章議会の役割と責務については、どうなるか 
議会事務局長：案ができたところで議会に説明しその後第 4章を議会が検討する予定である 
町 長：議会と呼吸を合せて進めていくようにお願いしたい。 

 
３ 一般会計補正予算（第１号）の概要について【総務課】 
＜別添資料参照＞ 
企画財政主幹： 資料に基づき説明 
      47,928千円を追加し総額を 7,199,928千円とする。補正概要としては、 
      決算確定による繰越金の補正、特別会計決算確定による繰入金の補正、歳計剰余金 

予備費への計上である。検討中の事案もあり現在の実質予備費は、35,000千円であ 
り燃料費の高騰を考えると残りはわずかで大雨災害でも発生すると予備費が足りな 
いことも考えられる。 

副町長：予備費については、非常に窮屈な状況である。今後の普通交付税の決定により変化する

が、規定予算の執行については、出来る限り効率的に進めてもらいたい。 



    財政的には、非常に厳しいが初めから予算が付かないという判断は、せずに総務課と協

議し進めるようにお願いしたい。 

 

４ 事後審査型一般競争入札（郵送方式）試行について【総務課】 
総務課長：5月 21日の臨時課長会議で試行概要についてご説明したところです。その後ご意見を 

いただくことになっておりましたが意見については、特に出てきておりません。  
本日、意見をいただき決定し所管委員会・業界に対して説明し試行を進めたい。 

副町長：全てを一般競争にすることでは、ないので誤解しないように 
    意見がなければ、決定してよろしいか 
全 員：了承 

町 長：入札については、地域重視で進めている。今回の試行は、地域をないがしろにする考え 

で進めるわけでないので十分理解をして欲しい。 

 

５ ふるさと納税制度の整備について【総務課】 

 ＜別添資料参照＞ 
企画財政班主幹：別紙資料にて説明 

       ４月 30日の地方税法の改正によりふるさと納税が制度化された。 
       安心して寄附をいただけるように寄附条例、基金条例を制定・改正していき 

たい今後６月２０日までに職員から意見を募集し７月末までに制度設計決定 
し９月定例議会に上程したい。 
事業区分の整理について広く職員から意見を募集するので６月２０日までに 
提出をお願いしたい。 

 

６ 特定健診・特定保健指導の実施について【保健福祉課】 
   ＜別添資料参照＞ 
健康づくり担当課長：健診制度が資料のとおり変ったので理解をお願いしたい。また、住民への

対応も資料によりお願いしたい。 

７ その他 
 ≪選挙関係関係≫ 

（１）農業委員会委員選挙について 
 ＜別添資料参照＞ 

総務課長：農業委員選挙日程については、別紙資料のとおりです。選挙になれば７月６日が

投票日となります。投開票事務については、管理職を中心に事務に従事してもら

うので予定を空けておいてください。 
  ・投票日 ７月６日（日） 
  ・告示日 ７月１日（火）（立候補届出 8：30から 17：00） 
  （立候補予定者説明会 ６月１３日（金）13：30より 役場３階、第２会議室予定） 
 

 ≪第 5 次総合計画関係≫ 

（１）総合計画審議会の審議結果について 
 ＜別添資料参照＞ 

総務課長：５次総計の基本構想案に対して総合計画審議会から適当である意見をいただいた

今後６月定例議会に案を上程する。 
     基本計画・実施計画の策定作業を行わなければならない作業スケジュールを今後

において示すので協力をお願いする。 
 
 ≪広域関係≫ 

（１）「広域連合準備委員会」の推進状況経過について 
 ＜別添資料参照＞ 

総務課長：資料に基づき説明 ６月９日に調査特別委員会の結論が出る。決定すればそれぞ

れの担当において様々な対応が必要になるのでよろしくお願いしたい。 
 
 
 



 
 

【全体】その他 
総務班主幹：時間外勤務命令の取り扱いについて・・・ルール通り決裁を実施 
町 長：各補助事業等に対する国・道への要望機会があるので事前の情報を入れてもらいた 

い。 
副町長：富良野音楽祭 2008の依頼があったので互助会にて対応して欲しい。 
 

 

来月の行事予定について 

教育振興課長：６月６日上川教育振興会総会ほか２件教育長も出席ですので修整願います。 

産業振興課長：６月７日９時５０分旭川でノロッコ号出発式があるので副町長にお願いしたい。 

総務課長：６月４日政策調整会議１４時３０分から９日１０時から広域特別委員会６月３０日 

     ９時から課長会議を予定してます。 

 

 

 

 

 

［会議終了：１１時３６分］ 


